



IV Asamblea Nacional de la Hermandad Obrera de Acción Católica

Una nota publicaba ayer EL DIARIO DE AVILA, en la que daba a conocer a sus lectores la celebración de la IV Asamblea Nacional de la Hermandad Obrera de Acción Católica, que tendrá lugar (D. m.) en nuestra ciudad del 3 al 8 del corriente.

En efecto, las paredes de nuestro vetusto Seminario albergarán durante cinco días a sacerdotes consiliarios y representaciones obreras de toda España, que vienen a estudiar y discutir los trascendentales problemas sociales que hoy conmueven al mundo; estudio y discusión, que, orientados e inspirados en las encíclicas de los Papas, en los discursos pontificios, en las pastorales de los Obispos y sobre todo en las normas evangélicas, tienden a resolver los palpitantes problemas que afectan al orden social.

Porque los obreros que han de tomar parte en estas jornadas, son ante todo, obreros cristianos, hombres de Acción Católica, que, obedientes a la voz del Pontífice, quieren predicar a Cristo en el mundo del trabajo, quieren espiritualizar el vastísimo, pero materializado campo de la economía, quieren, en una palabra, que la gran masa de trabajadores conozcan, sientan y amen a Cristo.

Pero a los obreros hay que hablarles de sus problemas, hay que convencerles de que Cristo, pobre, humilde y trabajador como ellos, dejó sentadas las bases y puestos los cimientos del orden social, en el que los trabajadores no son una máquina, ni una rueda en el complicado engranaje de la producción, sino hombres de cuerpo y alma, con derecho a participar de los bienes materiales, necesarios a la práctica de la virtud, con la que puedan ser dignos de la eterna felicidad.

Mas no han de ser solamente

los derechos, objeto de las discusiones de la Asamblea, porque la Acción Católica quiere apóstoles, cristianos perfectos que conozcan las obligaciones de su estado y condición; por eso la Hermandad quiere hacer de sus obreros la aristocracia de la sociedad trabajadora, que, fieles y exactísimos cumplidores de sus deberes, sea el ejemplo la poderosa palanca que obligue a sus hermanos a levantarse y a seguirles.

¡Obreros avileses! No están solos el puñado de trabajadores católicos, que todas las noches se reúnen en la Casa Social para perfeccionarse como obreros y como cristianos, son centenares y miles los que están con ellos; y a representantes de toda España los veréis desfilar estos días por las calles de nuestra ciudad y reunirse en el Seminario para estudiar y llevar después a sus hermanos las consignas de la Jerarquía, que, en día no lejano salvarán al trabajador.

¡Empresarios y patronos de Avila! Mirad con cariño y entusiasmo la próxima Asamblea, tened para con los obreros asambleístas la consideración delicada de vuestra palabra, de vuestro saludo y de vuestro afecto; no olvidéis, que son vuestros hermanos, los que, conscientes de su misión, colaboran con vosotros a vuestro personal engrandecimiento y a la grandeza de la Patria.

¡Creyentes todos de esta religiosa ciudad! Esperamos vuestras oraciones para el mayor éxito de la Asamblea, para que sea una feliz realidad el anhelo apostólico de la Hermandad Obrera de Acción Católica: ¡El Reinado de Cristo en el mundo del trabajo!

El Magistral
Consiliario de la Hermandad

CONSEJO DE MINISTROS

Sesenta millones de pesetas para obras públicas y Juntas del Paro

MADRID.—En la Subsecretaría de Educación Popular se facilitó la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de Ministros celebrado en el día de ayer bajo la presidencia de Su Excelencia el Jefe del Estado:

Nota final de las conversaciones comerciales hispano-británicas celebradas en Londres.

Pliego de condiciones para el concurso de adjudicación de los antiguos colegios alemanes y su dedicación a Centros docentes.

Se aprueban los proyectos de obras en pueblos adoptados por la suma de 9.417.350,36 pesetas.

Expedientes de indulto y de libertad condicional de presos.

Se concede un crédito extraordinario de 50 millones para obras públicas y otro de 10 millones para las Juntas del Paro Obrero, y por el que se modifica el concepto de aplicación al otorgado a Regiones Devastadas para iguales fines.

Informe sobre altos ensayos realizados por el Servicio del Esparto con la colaboración de la Dirección General de Agricultura para sustituir el hilo sisal por hilo de esparto en las máquinas segadoras.

Se aclara que la obligación de entrega al Servicio Nacional de

Trigo del 30 por 100 de las compras-ventas de piensos, establecida en el artículo 8.º del decreto de 7 de junio de este año, solamente afectará a la cebada y a la avena.

Se regulan las incompatibilidades de los empleados de Cámaras Oficiales de la Propiedad Urbana y la situación en que quedarán los pertenecientes a Cámaras que se extingan.

Numerosas obras en provincias.

El tiempo en España

PARTE METEOROLOGICO NACIONAL

Brevés chubascos de carácter local en Extremadura y Andalucía.

Tiempo probable.—Corriente general de aire norteño, sin hidrometeoros. Temperatura máxima de 37 grados en Lerida y mínima de 14 grados en Burgos, León, Ciudad Real y Albacete.

47 grados en Sevilla

SEVILLA, 1.—El primer día de julio ha sido de terrible calor. Se dió el caso de que en varios momentos hizo igual temperatura al sol que a la sombra. La mayor parte del día estuvo el cielo con

Declaraciones del ministro de Hacienda sobre la actualidad económica española

EL GOBIERNO SE HA PREOCUPADO DE NO PRODUCIR INFLACION NI DEFLACION

MADRID.—Un redactor de la agencia Cifra ha visitado al ministro de Hacienda, a quien ha hecho varias preguntas relacionadas con la actualidad económico-financiera del país. He aquí las respuestas que don Joaquín Benjumea ha dado al periodista:

—¿Es cierto que la baja de las cotizaciones en Bolsa se debe a una política de deflación?

—La persistente baja de cotizaciones en las Bolsas de Comercio ha dado lugar a la creencia en algunos sectores de la opinión de que ello es debido a una política deflacionista muy acentuada. Es innegable que los intereses de confiados especuladores han sufrido un rudo golpe, pero su sorpresa no tiene una justificación aceptable. ¿Cómo justificar la adquisición de valores de rentabilidad tan baja? ¿Es que especulaban contra el valor de la peseta? ¿Era legítimo pensar que el Gobierno no habría de defender el valor de nuestro signo?

—Entonces, ¿cuál ha sido la línea seguida por el Gobierno?

—La política del Gobierno en materia de moneda y crédito ha sido en todo momento atemperada a no producir, por la expansión o contracción de esos medios, inflación o deflación.

—Sin embargo, señor ministro, es general la creencia de que ha existido una fuerte contracción en los créditos.

—Las llamadas restricciones del crédito bancario han sido de cierto rigor en los de carácter cualitativo, pero no en lo cuantitativo, que se ha atemperado siempre a las necesidades de la economía nacional. La mejor demostración podemos hacerla con cifras del Instituto Nacional de Estadística, que alejan toda sospecha de artificiosos argumentos.

—En este caso, ¿no existe deflación?

—Si en todo momento los medios de pago han estado en análoga proporción con el volumen de nuestras producciones y los coeficientes de coste de vida, es evidente que no se ha producido por tal causa inflación ni deflación sensible. Hay que estimar como fenómenos de otro orden y origen, las coyunturas o las crisis en algunos sectores, como también las aventuras especulativas más o menos artificiosas y censurables.

Para apoyar su argumentación

el ministro de Hacienda lee una serie de cifras que se refieren al movimiento de los medios de pago, tales como billetes del Banco de España, saldos disponibles en cuentas corrientes y saldos en cuentas de ahorro. He aquí las cantidades:

Los billetes de Banco en circulación han pasado de 12.321 millones de pesetas a 24.345, desde diciembre de 1941 al mes de abril de 1949 y su velocidad de giro se ha incrementado del coeficiente 73 al 98 (Tipo 100 corresponde a 1926).

Las cuentas corrientes a la vista y a plazo en la Banca privada, durante el mismo periodo de tiempo, se han elevado de 13.900 a 42.500 millones de pesetas.

Los saldos de ahorro en las Cajas Benéficas se han acrecentado de 3.400 a 10.600 millones de pesetas para el mismo tiempo considerado.

Las cantidades compensadas, media mensual, en las seis Cámaras de Compensación bancaria han pasado, en igual tiempo, de 5.300 a 18.400 millones de pesetas.

Al terminar de leer estas cifras, el señor Benjumea comenta:

—Es, pues, indudable, que los medios de pago han aumentado en proporción superior al doble desde el año 1941 a 1949, y el aumento de los depósitos en Bancos y Cajas de Ahorro han permitido la expansión del crédito.

—¿Cómo se relaciona este aumento en los medios de pago con otros incrementos habidos en otros índices de la vida nacional?

—En igual tiempo a que nos hemos venido refiriendo, el índice de costa de vida ha pasado desde 231 a 468 por ciento (del de 1936). En cuanto a la cifra de producciones en su conjunto no hay variación sensible, según los cálculos del Consejo de Economía Nacional, puesto que ha sido un periodo de reconstrucción, de recuperación y aunque la riqueza total ha aumentado considerablemente, en sector tan importante como el agrícola y por causas bien conocidas, no se han alcanzado las producciones anteriores. Es fácil ver, por lo tanto, examinando las estadísticas, cómo han sido sensiblemente paralelos los crecimientos de circulación de los medios de pago y de índice de coste de vida.

El ministro deja las cuartillas sobre las que tenía anotadas las cifras que citó anteriormente y continúa:

—Otra cuestión a la que se ha referido usted, recogiendo una impresión generalizada, es la de la política de restricción de créditos bancarios. En este orden de cosas, la política del Gobierno quedó establecida, sin haber sufrido ninguna variación, en la orden de Hacienda de 17 de octubre de 1942 en uso de las facultades que confiere la ley de 27 de agosto de 1938

—¿Qué reflejo ha tenido la aplicación de estas medidas?

—En la referida Orden de octu-

dor, entre Chile y Argentina, la temperatura bajó a once grados y en San Antonio de los Cobres, en la provincia de La Plata, se alcanzaron los dieciséis grados bajo cero con una tempestad de nieve,

El secretario general de la Fiscalía de Tasas, muerto a tiros por un empleado de aquel organismo

MADRID.—Ayer se ha producido un sangriento suceso, del que ha resultado víctima el secretario general de la Fiscalía de Tasas, don Francisco Rivera. Al parecer, cuando se encontraba una mecanógrafa del citado organismo en la terraza del edificio, situado en la calle de Lista, se promovió un incidente con el oficial de la sección tercera de Intervención, don Antonio Alcanda Navarro. La mencionada mecanógrafa, que está enferma y a la que se autorizaba a tomar un breve baño de sol en la terraza, protestó ante el señor Rivera de la conducta observada por el señor Alcanda, quien, al ser reprendido, sacó una pistola y disparó cinco tiros a quemarropa contra el señor Rivera, matándole.

El agresor, una vez cometido el hecho, huyó por la escalera a la terraza del edificio, saltó a otra inmediata y consiguió desaparecer, sin que haya sido detenido aún.

expansión del crédito en todas sus formas lícitas ha sido, pues, de cuantía muy superior al índice de precios en el tiempo considerado y esto, unido a las sumas ahorradas, ha hecho posible la creación y ampliación de grandes y numerosas empresas, cuyos rendimientos para la economía nacional empiezan a tocarse ya, y preparan un porvenir muy esperanzador.

En el Palacio Episcopal...

LORABA MARTHA-MARIA

Los salones del Palacio Episcopal se han visto concurridísimos a mediodía de hoy. Efluvios de cristiana caridad se manifestaban a voz en grito alterando el silencio habitual de las amplísimas estancias. En la Cámara prelaclal nuestro venerable Pastor Diocesano presidía el acto de entrega de las treinta y dos niñas alemanas, que llegaron anoche, a las familias que en sus respectivos hogares las acogen. Y éstas recibían el regalo teniendo muy presente las palabras de quien no tuvo piedra donde reclinar su cabeza: «el que acoge a uno de estos pequeñuelos en Mi nombre, a Mi me acoge».

Llegaron anoche las pequeñas alemanas a las tres y cuarto de la madrugada y fueron recibidas en la estación ferroviaria por los miembros del Secretariado de Caridad, juntamente con don Antonio Guerras en representación del alcalde de Avila, el muy ilustre señor don Luis Serna y don Juan Bautista Llamas, de la Junta Diocesana de A. C., y don Bernardo Funk y señora, que tantas facilidades vienen proporcionando al éxito del caritativo acogimiento. En el Internado de la Institución Teresiana recibieron las pequeñas el obsequio de leche y frutas antes de retirarse a los dormitorios para descansar.

Con el excelentísimo señor Obispo se hallaban a mediodía de hoy en el Palacio Episcopal durante el acto de la entrega a las familias hospitalarias, el comandante secretario del Gobierno Militar, señor Maroto, con representación del excelentísimo señor gobernador; el ilustrísimo señor

deán del Cabildo Catedralicio y los señores de la Junta Diocesana y Secretariado de Caridad de Acción Católica ya citados. Rezaron las pequeñas, las manos juntas, elevando sus ojos a Jesús Crucificado, conmoviéndose su fervorosa expresión, lenguaje que con ellas nos unía. Después, atónitas de no entender las palabras admirativas del Prelado: «¡Qué bien rezan estas niñas!»—saltaron y sonrieron gozosas cuando el profesor Funk las anunció que las enseñaría el idioma español para que pudieran hablar con el señor Obispo y con sus padrinos. Todas esperaban anhelantes el momento de ser nombradas y buscaban ansiosas con la mirada su nueva familia entre las concurrentes.

Figúrense nuestros lectores la escena: Magdalena Elisabeth Dauer...! Inmediatamente alzaba la mano y respondía lo que imaginamos un «Servidora de usted», que cualquier niña española diría, o un «Viva Jesús», etc. Besaba el anillo al Prelado recibiendo de Su Excelencia Reverendísima un paquete de caramelos, y enseguida se volvía a uno y otro lado buscando quien la reclamase. Las «madrinhas» las daban un beso. Ellas correspondían entregándose alguna tendiendo la mano a la cara de las nobles señoras para mejor manifestar esa donación del alma que pone Dios en el hogar acogedor comprometido a la alimentación y cuidado de un cuerpo.

El excelentísimo señor Obispo acoge a dos niñas, e igualmente don Enrique Aboín Martín. Las (Continúa en 4.ª página)

Cuento del sábado

Nunca es tarde...

Era el 29 de junio...

Cerca del ocaso amansaba sus ardores el sol esplendoroso que iluminara la festera alegría con que el vecindario celebraba, según añeja costumbre, la festividad de su Santo Patrón.

La enorme pradera con que el pueblo lindaba ofrecía la pintoresca visión de una humanidad feliz. A un lado, y en hilera, hasta una docena de puestos presentaban la inverosímil mezcla de pellejos de vino, botellas de cerveza y licores, caramelos y confituras de variadas formas, imágenes de barro, cacahuets, castañas pilongas, frutas, herramientas, quincalla, prendas de vestir, juguetes y cuanto en aquel día podía halagar y satisfacer las necesidades y vicios de los chicos y los grandes, de las mozas y las viejas.

En el centro, y al compás de unos pitorros que apagaban las estridentes notas de un desafinado cornetín, bailaba la gente joven, jadeantes, sudorosos, pero infatigables.

Nadie hubiera sospechado que aquella abigarrada y alocada muchedumbre fuese la misma que por la mañana llenaba la iglesia, asistiendo, devota y reverente, a la solemne función religiosa. Pero así era, y los que por la mañana elevaron sus plegarias al son del órgano, entre el perfume del aromático incienso y a la mística y policroma luz de los ojivales rosetones, algunas horas después bullían y se agitaban en aquel ambiente de humo, polvo, vino, gritos y risas, en que los hombres libaban, las viejas murmuraban, los chicos encendían cohetes y los mozos se descoyuntaban en sus movidos y monótonos bailes.

Tal era su entretimiento que nadie supo explicar por dónde llegara un anciano de alta estatura, faz risueña, mirada apacible, hermosa cabeza, de luenga y canosa barba y plateada cabellera que, en rizados mechones, aparecía por bajo del ancho sombrero con que se tocaba. Era su traje a usanza de los peregrinos, un largo y pardo gabán con ancha esclavina que le cubría totalmente.

Primero unas viejas, luego los hombres, después los feriantes y en seguida los músicos y balladores, todos rodearon y miraban boquiabiertos al anciano, que les sonreía plácidamente.

Su voz, dulce y sonora, pronunció esta afable y sencilla salutación:

—Dios os guarde.

—¿Viene el peregrino de Tierra Santa?—preguntó el rústico alcalde, que haciendo bueno el dicho de que «no hay fiesta sin tarasca», se encontraba en todas las del pueblo.

—De allá vengo—respondió equívocamente el anciano, pues que sus ojos serenos miraban al cielo en aquel instante.

—¿A qué negocio viene por esta tierra?

—Estoy de paso...—contestó el peregrino con serénica sonrisa.

—¿Y trae gracias?

Se venden en el término de Bernuy Zapardiel, doce obradas de tierra. Para tratar con su dueña, en Avila: Francisco Nebreda, 11.

Planchas onduladas y cartón asfaltado

Especiales para tejados de talleres, almacenes, secaderos, establos, granjas, cocheras, etc., y para revestimiento de paredes castigadas por lluvias, impermeabilización de azoteas y otros usos. Absolutamente impermeable. Poco peso, fácil colocación. Muy barato. Pídanos muestras, precio y detalles. Tenemos clavazón.

ALMACENES PINCIA. — Oficina Regalado, 10. — VALLADOLID

Estudie por correspondencia
CONTABILIDAD-CORTE-CONFECCION-CULTURA GENERAL
ACADEMIA CCC PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO
Apartado 105 SAN SEBASTIAN

—Si traigo, y una muy especial para este pueblo.

En el grupo se inició un valvén de aproximación y apretujamiento, mientras todos los ojos se abrían con estupor y los oídos se aguzaban.

—¿Qué gracia es?

—La de que pidáis una común a todos, que si es buena y gusta al Señor, os la otorgará.

Se hizo un silencio absoluto: nadie osaba hablar; muchos, ni a pensar acertaban; en alguno de aquellos rostros se dibujó una sonrisa incrédula...

—¿De nada necesitáis?...—dijo el anciano después de unos instantes.

El ladino alcalde, que durante el silencioso intervalo había reflexionado hondamente contestó:

—Si; pedimos que se nos devuelvan los años de vida que a cada uno acomode,—y añadió dirigiéndose a la muchedumbre:—

—¿Sols de mi parecer?

—Sí, sí, eso, muy bien...—prorumpieron varias voces.

—Grande cosa es vuestro deseo—replicó el anciano,—mas el poder de Dios es infinito.

Y cruzó las manos sobre el pecho y abatió su noble cabeza, sumiéndose en profunda meditación. Poco duró ésta; pronto su cuerpo se irguió con mayestática altivez, y sus ojos, irradiando una luz indefinible, paseaban una severa y escrutadora mirada sobre la atónita multitud.

—¿Por qué deseáis que se os reintegren años de vida?

Nadie contestó; nadie osó expresar su pensamiento. Todas las miradas huían ruborosas hacia el suelo, impotentes para resistir la fascinadora del peregrino. Este dijo:

—Mi pregunta os confunde; ello es palmario indicio de vuestros propósitos insanos; ¡hombres ale-

ves! ¿aún queréis serlo más? ¿Qué otra cosa contiene esa petición sino el vil intento de serviros de la experiencia para satisfacer mejor vuestras pasiones al tornar a un tiempo ya vivido?

—Podríamos enmendar y evitar nuestros pecados...—arguyó el astuto alcalde en tono temeroso, que trascendía a hipócrita.

—Enmendadlos con la penitencia, y de hoy en adelante con buenas obras; nunca es tarde para el que, arrepentido, quiere ser bueno—contestó el anciano.

—Por manera que se nos niega la gracia...

—¡Hombres ingratos! Sabed que es incalculable la que recibís con que el Señor no suspenda ni altere el curso de los siglos dispuesto en su infinito saber y en su bondad infinita. Dadle gracias porque vuestra quimera no se realiza y porque os hace merced del tiempo suficiente y del conocimiento de la verdad que la Iglesia os enseña para enderezar vuestras vidas, haciéndolas dignas de su alto origen y de su inmenso destino.

Y esto dicho, la noble figura del anciano fué esfumándose lenta y sutilmente entre los velos de la noche, que ya, a la sazón, a la tierra envolvían.

Es fama por aquellos lugares que el tal anciano era nada menos que San Pedro, patrono del pueblo, ese Santo bendito a quien con tanta frecuencia achacamos los simples mortales estas andanzas de cuentos, que es de esperar se nos perdonen en gracia de una excelente voluntad.

Manuel Oncins Simó.

Instantánea madrileña

LLEGA EL CALOR Y MADRID SE VA

Este año han coincidido para el madrileño veraneo y verano. No todos los años ocurre igual. El pasado por ejemplo, a estas alturas en que el calendario señala la entrada oficial del verano en Madrid se disfrutaba una temperatura propia de primavera: el calor riguroso no vino sino unas semanas después, en la segunda decena de junio. Otras veces se anticipa el calor verdad al oficial y en consecuencia el veraneo comienza antes, desde primeros de junio.

En realidad con esto del verano y del calor, ocurre como en tantas otras cosas de la vida: a veces hay sobre la estación auténtica del verano un no menos auténtico calor «paralelo» como ocurre con los productos de racionamiento y los de mercado negro. La gente en general se deja influir en su vida mucho más por lo que encuentra a su paso libremente que por lo que se halla envuelto en un tinglado de reglamentaciones. Así el veraneo empieza con el calor y no con el verano, cuando uno y otro se distancian en lugar de coincidir como en la ocasión presente.

Madrid ha iniciado ya su vaciamiento humano, más porque ya aprieta el calor que porque ya ha llegado el verano. Y este desalojamiento de la ciudad se nota por doquier. En la tardía misa a que asistimos el domingo la Iglesia, que de costumbre rebosa de fieles por todas sus puertas, acogió dentro por vez primera en el año a todos los concurrentes. Por la Gran Vía se puede pasear con relativa holgura a cualquier hora del día.

Como estas muestras podríamos hacer una relación interminable. La más visible, sin embargo, y la más grata también nos la

PUBLICACIONES

La Revista Ceres

Hemos recibido el número correspondiente al mes de Julio de la importante revista «Ceres», publicación nacional de economía agrícola que con tanto éxito se viene publicando en Valladolid, que ha entrado en el XIV año de su publicación.

El número a que nos referimos es interesantísimo, pues además de las secciones de costumbre, que tanto crédito han dado a la referida publicación, inserta trabajos de las firmas más destacadas de la economía y técnica agro-pecuaria nacional.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila; Tosado, 7
Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 1 de julio de 1949 han resultado premiados los números siguientes

Con 25 pesetas el número 413
Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 13

Se vende

galletera de doble efecto movida a mano, con boquillas para seis clases de ladrillos y acoplada para teja árabe, produciendo de cuatro a seis mil piezas en jornada de ocho horas. O se cambiaría por camión de 3.000 kilos o por ganado vacuno de trabajo.

También se vende teja, se mandan muestras gratis a quien las solicite, se sirven a pie de obra y se dan facilidades de pago. Por vagones precios especiales. Fábrica de teja y ladrillo de Federico Mayoral en Sangarcía (Segovia).

Sección religiosa

JULIO

Día 3. Domingo, IV después de Pentecostés.—Santos Trifón, Eulogio, Jacinto, Marcos, Luciano, Raimundo, Helodoro.

La misa y oficio divino son del Domingo IV después de Pentecostés, con rito semidoble y color verde.

Misas de hora

S. A. I. Catedral.—Misas de siete a diez cada media hora; a las diez, la conventual cantada.

Parroquias: San Juan, San Vicente y Santiago, a las ocho, nueve, diez la de catequesis, y a las once y media.

San Pedro, a las ocho, nueve y diez la de catequesis.

Madres (San José, a las ocho menos cuarto.

Encarnación, a las nueve menos cuarto.

Siervas de María, a las ocho Santa Ana, a las ocho.

Santa María de Gracia (Agustinas), a las ocho,

Monasterio de Clarisas (Gordillas), misa a las ocho, días festivos y laborables.

Nuestra Señora de las Vacas, a las ocho y media.

San Antonio—Misa a las ocho y nueve y media.

Padres Paules, a las nueve.

Real Monasterio de Santo Tomás. Desde las siete y media a las once, cada media hora, misas.

La Santa, Misas desde las siete hasta las nueve, cada media hora; a las diez, y la última a las once.

Magdalena, a las once.

Santo Tomás, misas a las cinco y a las doce de la mañana.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

Misa rezada a las NUEVE de la mañana.

Nuestra Señora del Perpetuo Socorro

Parroquia de San Vicente.—Se celebra solemne triduo en honor de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro.

Por la mañana, a las nueve, misa rezada. Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., rosario, preces, sermón por el reverendo padre Victoriano Rodríguez franciscano, del Convento de San Antonio, bendición y reserva.

Archicofradía de la Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús

La Santa.—Celebra su fiesta la Archicofradía de la Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús. Por la mañana, a las ocho, Misa de Comunión. Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M. estación, rosario, ejercicio, plegaria, sermón por el reverendo padre director, reserva e himno final al Sagrado Corazón.

Como mes que está dedicado a la Santísima Virgen del Carmen, se invita a la V. O. T. y Semana Devota para que asistan a estos cultos y a los de la Archicofradía con su propio distintivo.

Primer Domingo de mes

Real Monasterio de Santo Tomás.—Por la mañana, a las nueve misa de comunión. Por la tarde, a las siete y cuarto, rosario, sermón por el R. P. Luis López, procesión por los claustros, exposición y reserva del Santísimo.

Hijas de María y Teresa de Jesús

Se celebra el ejercicio mensual. A las nueve de la mañana, misa en el altar de la Purísima Concepción de la Catedral y a continuación el ejercicio acostumbrado.

Parroquia de San Pedro

A las nueve de la mañana misa

que notamos aquí. No puede ser de otra manera. Los trenes salen repletos por todas las líneas y el cargamento que contienen se alojara en aquellos lugares. Madrid empieza a vaciarse y San Sebastián, La Coruña, Santander, Avila, Gijón, etc., etc., empezarán a llenarse. Seguramente fué esta razón la que dictó a Silvela su famosísima frase.—A. Sp.

dialogada. Por la tarde, a las ocho Vísperas y bendición.

Cuarenta Horas

Se celebran en la capilla del Hospital Provincial. Por la mañana, a las ocho, exposición de Su Divina Majestad. Por la tarde, a las seis, ejercicio de las Cuarenta Horas, bendición y reserva.

Día 4. Lunes.—Santos Oseas, Flaviano, Elías, Ulderico.

La misa y oficio divino son del lunes, infraoctava de San Pedro, con rito semidoble y color encarnado.

Parroquia de San Vicente

Continúa el triduo a Nuestra Señora del Perpetuo Socorro.

Parroquia de San Pedro

ción de S. D. M., estación, bendición, y reserva.

Cuarenta Horas

Se celebran en la capilla de RR. MM. Dominicas (Mosén Rubi). A las ocho de la mañana, exposición de S. D. M. Por la tarde a las seis y media, preces, bendición y reserva.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

SECCION FEMENINA

Como este año saldrá graduada la primera promoción de maestras que han realizado la carrera del Magisterio, según el nuevo plan, consistente en cuatro cursos de Bachillerato y a continuación las especiales del Magisterio. Y teniendo en cuenta que mediante el ingreso en la Universidad, es decir, en iguales condiciones que los Bachilleratos del Plan de 1903, estas maestras pueden ingresar en la Facultad de Filosofía y Letras. Se establece lo siguiente:

1.º Toda maestra que habiendo realizado la carrera por el plan moderno, deseé ingresar en la Universidad y someterse portanto a los deberes de Servicio Social Universitario que este ingreso lleva consigo, solicitará de la S. F. del Movimiento:

a) Bonificación de un mes de Formación, por las enseñanzas de Hogar, correspondientes a los cuatro cursos del Bachillerato realizados.

b) Examen de Reválida de Hogar correspondiente a los restantes cursos del Bachillerato (cuyos programas serán facilitados en la Provincial de la S. F.) previa aprobación del cual se le bonificará un mes de Formación.

2.º Se entenderá que la bonificación del apartado b) se concederá exclusivamente a aquellas maestras que acrediten mediante certificado oportuno, haber cursado los cuatro cursos de Enseñanzas de Hogar correspondiente a los cuatro cursos del Bachillerato y que vayan a realizar posteriormente estudios superiores en la Facultad de Pedagogía, por lo cual antes de extenderse el certificado correspondiente a la aprobación del examen de Reválida, deberán presentar ineludiblemente el de haber aprobado el examen de ingreso en la Universidad.

Por lo anteriormente expuesto, la S. F. de Avila convoca para el 15 del actual mes de julio, examen extraordinario de Reválida de Hogar, para maestras que deseen ingresar en la Facultad de Pedagogía.

Estos exámenes se efectuarán ante un Tribunal presidido por la delegada provincial y dentro de la Escuela de Hogar de la S. F., atendándose:

a) Al programa de Reválida de Hogar del Bachillerato.

b) Puntuación idéntica.

c) Los derechos de matrícula serán los mismos que para los exámenes de Hogar de Bachillerato.

Se advierte que para extender el diploma correspondiente a este examen de Reválida, deberán presentar ineludiblemente el certificado de haber aprobado el examen de ingreso en la Universidad,



EN EL INTERESANTE PARTIDO de mañana, serán probados 15 jugadores

Entrega de los trofeos de las últimas competiciones

Para el partido de mañana, crojazo oficial de San Antonio, vendrá la selección de equipos modestos madrileños, en la que los once que la componen son futuros jugadores de la Tercera División, muchos de ellos disputadísimo. La sola enunciación de sus nombres indicará al aficionado la categoría del adversario:

Martínez (Ferroviaria); Bertole (Leganes), Egea (Guadalajara), Vila (Carabanchel); Municha (Girod), Roberto (Consortio); Rodríguez (Girod), Sebas (Melilla), Juan de Dios (Ferroviaria), Alonso (Conquense) y Gordito (Electrodo).

Entre estos modestos, los dos interiores hace mucho tiempo que dejaron de serlo para convertirse en destacadas figuras de esta División: Sebas, as del Melilla y Alonso, este año del equipo de Cuenca y el anterior del de Talavera, muy conocido en San Antonio.

El Avila despide oficialmente a sus jugadores, aunque con todos ellos tiene conversaciones para reanudar los contratos que ahora han terminado. Y entre el cuadro local, figuran elementos ya vistos que repiten su actuación en nuestras filas, como los tres delanteros, y Oruña, ex salmantino y ex zamorano, que viene a prueba. La alineación roja será:

Orencio; Oruña, Díaz-Díez, Pepe Sauer; Montes, Pablito; Fuentes, Peñalva, Romero, San José, Pototo.

Al partido asistirá el presidente

Tiro de pichón

Mañana domingo, a las cuatro de la tarde, se celebrará en el campo de Las Hervencias una interesante tirada con arreglo al siguiente programa:

1.º Tirada de entrenamiento. Un pichón. Handicap. Entrada 25 pesetas. Premio, el 70 por 100.

2.º Premio Inauguración. Cinco pichones. Dos ceros. Series. Entrada, 100 pesetas.

Premios: 1.º Copa de la Sociedad y el 40 por 100. 2.º Copa de don Enrique Aboín y el 20 por 100. 3.º El 10 por 100.

Con el premio Inauguración, comenzará la puntuación para el Trofeo «Marquez».

Como consecuencia de la simplificación administrativa para los Seguros sociales, que entrará en vigor a partir del día 1.º de julio, todas las Empresas deben presentar en las Delegaciones y Agencias del Instituto Nacional de Previsión, y por una sola vez, u. boletín de afiliación.

Estos boletines están a disposición de las Empresas y patronos afectados en las citadas oficinas.

Fonda El Pinar

Estación Las Navas
ESMERADO SERVICIO

CANDIL Pinturas económicas en general. Avisos: Teléfono 320

MAQUINARIA

vinícola y oleícola modernas perfeccionadas. Material para bodegas. MA-
RRODAN y REZOLA, S. L., ingenie-
ros. LOGROÑO

del Palencia don Benito Cid de la Llave donante de la hermosa Copa de Primavera ganada por nuestro club en la última competición y que ha tenido la gentileza de desplazarse ex-profeso para hacer entrega del trofeo a nuestro club. El acto tendrá lugar en el descanso en el que también se entregará a los antonianos componentes del equipo social «Ogaz» el trofeo ganado en el torneo organizado por el Avila.

Han comenzado las obras de la cubierta de la tribuna del campo de San Antonio

Estarán terminadas dentro de dos meses

Solucionadas las dificultades que se oponían a la terminación de la tribuna del campo de deportes de San Antonio, ayer dieron comienzo las obras encaminadas a colocar la cubierta de la misma, a cuyo efecto se ha abierto un portillo en la tapia que separa el campo de baloncesto de la Granja de Santa Teresa con el fin de acopiar por él los materiales necesarios para tan importante obra.

La obra es de gran envergadura y dejará convertido el campo de San Antonio en el más bonito de los de su categoría y de muchos de categoría superior.

Construido el graderío y colocadas las columnas de granito que han de soportar el voladizo, se entra en la última fase, que es la de colocación de éste mediante la instalación de veintisiete ménsulas de hormigón armado que a pesar de que su peso aproximado es de 1.300 kilos, estarán ancladas por su parte posterior en los terrenos de la Granja, cedidos al Ayuntamiento, con lo que desaparecen en absoluto columnas o

Y para que nada falte en este partido final de temporada, será de homenaje a la mujer abulense que tanto aliento ha prestado al fútbol en toda la temporada y con la que quiere corresponder el Avila celebrando el partido en su honor y concediendo entrada gratis a dos damas cuando acompañen a un caballero que sea socio o porte su localidad.

Han comenzado las obras de la cubierta de la tribuna del campo de San Antonio

Estarán terminadas dentro de dos meses

soportes que resten visibilidad o dificulten ésta.

El proyecto ya se dijo anteriormente que ha sido estudiado por el ingeniero de Caminos señor Valero Bermejo, hermano del anterior gobernador civil, llevando la dirección técnica de la construcción el arquitecto municipal señor Oria y la contrata de la misma la Empresa de don Germán Vaquero.

La visera de la tribuna, como vulgarmente se la llama, ocupará toda la extensión del graderío de la zona Norte, con 110 metros de longitud y con una capacidad de mil asientos que podrá ampliarse si se habilita la primera fila para ello.

El plazo de terminación de las obras es el de dos meses, de manera que a fines de agosto podrá hacerse entrega de las mismas al Ayuntamiento y por éste al Avila C. de F. que proporcionará con ello una notable comodidad a sus socios y a todos los aficionados que deseen resguardarse de las inclemencias del tiempo.

El presupuesto total de la tribu-

COSAS CURIOSAS

La montaña de fuego de Lanzarote

El volcán de San Juan, como ha sido bautizado por unos chicos de los alrededores el nuevo cráter que se halla en actividad actualmente en la isla de la Palma, atrae nuestro interés hacia la naturaleza volcánica de este archipiélago; si bien se muestra excepcionalmente benévolo con los laboriosos canarios que lo pueblan, no deja de presentar la latente peligrosidad que siempre caracteriza a tales formaciones geológicas.

Así por ejemplo, en la árida y poco poblada isla de Lanzarote, principal atracción para el turismo es el volcán denominado «la montaña de fuego», colina de suave y fácil pendiente, en donde la tierra quema bajo los pies hasta el punto de que basta enterrar unos centímetros en ella algunos huevos para que se cuezan inmediatamente.

Por cierto que un ingeniero de minas, buen conocedor de la montaña decía en una ocasión que no era ningún proyecto descabellado montar en ella depósitos de palastro u otro material análogo, enterrados a muy escasa profundidad para obtener así gratuitamente y sin costosas instalaciones considerables masas de vapor de agua, que podrían accionar potentes bombas, con las cuales extraer de la lejana costa agua del mar para trocra-

en potable y abastecer con ella a la sedienta isla.

Por doquier en Canarias se ven conos volcánicos, incluso de no muy antigua formación y a veces a las orillas del mar, con pocos metros de altura, como uno característico que hay en la playa de Wimar.

En la última erupción, de la montaña de Fuego, acaecida en el siglo XVI, el párroco de un pueblecillo próximo nos dejó una increíble pero cierta descripción del espectacular serie de seísmos, que hicieron emerger montañas e islas, con horribles estruendos, para de nuevo volver a sepultarlas, entre el asombro de los aterrizados habitantes.

Las suegras chinas

La suegra en China es, sin ironía, el ángel del hogar, y el joven que se casa está seguro de que no encontrará mejor amiga ni amigo que la madre de su esposa, por que ella vigila a su hija, la invita y hasta la obliga a cuidar bien la casa, a ser económica, ordenada, fiel, respetuosa y obediente con el marido. De cada cien casos, en cincuenta, el chino que deserta del hogar conyugal dice para disculparse: —¿Qué quiere usted? ¡No tengo suegra!

Aquí, en cambio, el marido desertor suele decir: —Volveré a mi casa cuando no vuelva a poner los pies en ella mi suegra.

Lea Ud. EL DIARIO DE AVILA

na se aproxima a las doscientas cincuenta mil pesetas y colaboran económicamente en la obra el excelentísimo señor gobernador civil, el excelentísimo Ayuntamiento, la excelentísima D. putación y la Junta Provincial del Paro, prestando asimismo eficaz ayuda el Patronato Benéfico de Construcción «Francisco Franco» que levantó el graderío y aporta materiales y ayuda económica de importancia para la cubierta. También es de hacer constar la cooperación de los señores Ruiz de Salazar, propietarios de la Granja de Santa Teresa, que han cedido al Ayuntamiento una faja de 8 metros de terreno para incorporarla al campo de deportes y otra contigua de 10 metros para la apertura de una nueva calle que

una el Paseo de San Antonio con la carretera de Salamanca paralela al estadio y que podrá servir para mejorar los accesos de éste y dar entrada directa a la tribuna.

Como la totalidad de los materiales ya están a disposición del contratista, es de esperar que el acopio de ellos se efectúe en breve plazo, comenzando inmediatamente el montaje de las ménsulas y su anclaje, labor difícil y delicada, y seguidamente el forjado de la cubierta.

Se pretende que la nueva y magnífica tribuna sea inaugurada el primer domingo de septiembre con un partido con un gran club de Primera División y con asistencia de las primeras autoridades federativas nacionales y regionales.

EL CAMPO Y LOS MERCADOS NACIONALES

(Impresión de CERES)

El tiempo no ha podido portarse mejor; puede decirse que desde las lluvias de San Isidro a la fecha, se ha hecho toda la cosecha cerealista en España, que bien perdida estaba a la salida de abril. Claro es que el cosechero que una tormenta le haya arrebatado sus panes, no dirá lo mismo; pero ya es sabido que empobrece, pero no encarece. Y, además, teniendo en cuenta que ha habido un período tormentoso bastante largo, el porcentaje de daños ha sido insignificante con relación a los grandes beneficios que el agua abundante ha producido al campo, hasta el extremo de que en algunos sitios se hace una gran cosecha, por la que a primeros de mayo no se daban cinco céntimos.

En las zonas más adelantadas y templadas de España, en que todavía llegaron los beneficios, fué poco el bien que produjeron estas lluvias tardías, pero, en cambio, en las regiones frías o tardías, en esas, en muchísimas de ellas, se ha logrado una buena cosecha.

En este mes de junio han caído muy buenos nubazos —lástima que no hubieran sido así los de abril, porque hubieran salvado a toda España—, pudiendo afirmarse que poco o mucho ha habido lluvias y nubes casi durante la mitad del mes, y aunque en algunos sitios han menudeado más que en otros, allí donde no ha sido la cebada al rabo después del burro muerto, se han logrado cosechas buenas, pudiendo cambiarse el popular aforismo, y diremos que mayo y junio han sido los portadores de las llaves del año, en lugar de abril y mayo.

Aun en las cebadas que iban muy adelantadas, el agua las favoreció, porque las hizo secar lentamente y se están segando con un grano de mucho peso. No digamos en los trigos, y avenas y garbanzos, de los cuales se hace una gran cosecha, si en estos días que faltan para recolectarse no surgieran anomalías. Los trigos están granando muy bien, pues como además vienen muy limpios y sanos, es segura una buena granazón. La lástima grande es que en muchos sitios se ha desobedecido al deseo nacional y la zona triguera ha mermado mucho, aumentando la de cebada, avenas y legumbres. Los garbanzos, en la zona catalana y en algún que otro sitio más, han rabado en algunos sembrados, pero dada la gran cosecha que se anuncia, el porcentaje de los rabiosos ha sido muy limitado, y a pesar de que los granizos suelen ser buenos conductores de la rabia. En las viñas ha habido algún daño, sobre todo las que han cogido las nubes en cierra; pero como iban muy adelantadas, en muchos majuelos, cuando han caído estas aguas últimas, ya habían soltado la flor y aunque haya algún corrimiento, no parece que va a ser mucho, y, en cambio, se ha introducido un tempero muy necesario. Si lloviera desde la Virgen

de Agosto en adelante, podría hacerse en España una cosecha grande uvera, y ya es sabido que Agosto es el que hace el vino. Las remolachas que se han sembrado han salido adelante, pero como ha habido mucho que resembrar, en diversas tierras se ha desistido, por ser tarde para la remolacha, y se han sembrado alubias, sobre todo. Muchas alubias se han sembrado, y también la zona de patatas ha aumentado algo por esta causa, y, asimismo, algún algodón que otro y maíz.

De los olivares vienen buenas impresiones, aunque con cierta desigualdad, de la mayor parte de las zonas aceiteras; pero en cambio, de la provincia de Jaén, que es la primera, no vienen buenas noticias; algunos pueblos, sí, pero loa más, no cuentan bien del porvenir aceitero.

Trigos y harinas.—Las fábricas están casi paradas, moliendo para los consumos locales. El Decreto sobre las nuevas bases para la campaña, apenas se ha comentado en los mercados, más bien se le ha recibido con indiferencia, ya que resuelve poca cosa sobre lo corriente de otros años.

Cereales y leguminosas de pienso.—En este sector, al no haber cupos, se confía haya mayor movimiento que en el año pasado; pero como hay que dejar al Servicio el 30 por 100 y que gestionar guías la libertad es relativa. Se espera la aclaración sobre si los piensos que no hay que llevar al Servicio están sujetos a tasas o no. Si se atiende al Decreto, parece que están libres de precios, pero como se ha de operar muy por encima de las tasas, bien pudiera darse alguna denuncia, por considerarse precios abusivos y haber disgustos, aunque, repetimos, a nosotros nos parece que estén libres de precios, y se espera antes de empezar la campaña que venga la úebida aclaración sobre este extremo.

Garrofas.—Se ha parado algo la venta, por haber mejorado los pastos en todas partes, pero los precios se sostienen a 2,25 la molla y 2,30 la troceada, con saco, clases superiores, de la línea de Castellón.

Importaciones.—Durante la semana del 15 al 22 de mayo han llegado dos buques con trigo, aceite de soja, afrechillo, alubias, tortas oleaginosas, harina y piensos, y cuatro buques con varios artículos, entre ellos suelas y cueros en general. Y en la semana del 23 al 29, han llegado tres buques con trigo y aceite de soja, y dos con distintos artículos, entre ellos el sisal.

Ganados.—La tónica del actual momento es de que se observa mucho ganado a la venta de todas clases y que los precios flojean, por la falta de negocios y el mucho deseo de soltar reses. En todos los mercados y ferias que se van celebrando son muy pocos los tratos, volviéndose a sus casas con las reatas sin vender. Las ovejas emparejadas se pagan

Kaleidoscopio mundial

El juego violento en fútbol;

La práctica del juego violento en fútbol es un mal verdaderamente lamentable que ha producido muchos accidentes, acabando la vida activa de numerosos y notables ases de este deporte. Por ello se ha procurado en todos los países perseguirlo sancionando a los jugadores que lo practican. Sin embargo, no vaya a creerse que este mal futbolístico es de época reciente. Antaño ya brotó con tal violencia, que en Inglaterra, en tiempos de la reina Isabel, llegó a prohibirse con motivo de la extraordinaria brutalidad con que se jugaba, y el rey Jacobo I prohibió en su corte los «bárbaros y violentos ejercicios como el fútbol...» Pero a pesar de las prohibiciones no dejó por ello de jugarse a este popular deporte y los chicos de Londres andaban a puntapiés con las pelotas por las calles de Londres, para entrar en calor durante el invierno y, según la historia, el año 1665, que fué extraordinariamente frío, las calles de Londres estaban «llenadas de pelotas de jugar al fútbol».

La lluvia y el fuego

La lluvia ha sido causa de un reciente incendio en una estación ferroviaria de Inglaterra. Un vagón cargado de cal viva, quedó completamente destruido y las llamas se propagaron, causando grandes destrozos en los demás vagones y en los muelles.

Una anécdota de Liszt

Liszt era húngaro. Había nacido en Raiding a fines de octubre de 1811, y a pesar de que la mayor parte de su vida estuvo fuera de su patria, tenía para éste un amor casi exagerado. Durante su visita a Romn, dió una prueba de orgullo nacional.

Recibido en audiencia por el Papa, éste le habló en latín, contestando el músico correctamente en la misma lengua.

—Los alemanes— dijo al oírle el Santo Padre, que no estaba muy al tanto de la nacionalidad del gran compositor, son excelentes latinistas.

—Y los húngaros también— replicó Liszt—. Mi padre hablaba el latín perfectamente.

La memoria del toro

Hay muchos animales que poseen gran memoria, como lo prueban las observaciones y experimentos llevados a cabo en diversas ocasiones.

A los muchos ejemplos que se citan puede añadirse el caso de un toro, propiedad de Antonio Anderson, labriego del Colorado (Estados Unidos). Dicho toro es tan manso que le daba de comer y de beber la mujer de Anderson. Un día éste pegó una gran paliza al animal y pasó bastante tiempo sin acercarse a él, pero cuando lo hizo, al cabo de algunos meses, el toro le embistió y estuvo a punto de matarle.

Los vecinos que presenciaban la escena creyeron preciso acabar con el cornúpeto, pero al llamarle su ama vino dócilmente a su lado y se dejó acariciar el testuz.

Ya sabe don Eleuterio. — Ya lo sé, amigo don Gil — las gallinas ponen doble — si toman

AVE-SANIL

Máquinas hacer punto. Todos tamaños y marcas. Precios económicos. Garantía. Casa González. Olivar, 14. Madrid.

de 350 a 425 pesetas; los corderos, alrededor de 150; las corderas para cría, alrededor de 200 pesetas, y de 6 a 6,50 el kilo al vivo. Las parejas de bueyes, de 13.000 a 15.000 pesetas. Las vacas lecheras, de 4.000 a 6.000 pesetas, las corrientes, y las especiales, de 8.000 a 10.000 pesetas.

COSAS DE AVILA

¿SE IRA EL REGIMIENTO DE DEFENSA QUIMICA?

Llegan noticias fidedignas a nuestra Redacción, de que dentro de breves días será devuelto al Ministerio de Educación el edificio de la Normal del Magisterio de la Avenida de José Antonio y que como consecuencia de ello tiene que ser trasladado a otra plaza el Regimiento de Defensa Química.

También tenemos informes de que la gravedad de esta noticia ha sido recogida por el Ayuntamiento y la Cámara de Comercio que hoy mismo se ocupan del asunto y que asimismo el excelentísimo señor gobernador civil ha realizado las primeras gestiones encaminadas a evitar el traslado del Regimiento.

Este problema no es nuevo; hace muchos años que se sabía en Avila que el local que ocupa el Regimiento carecía de capacidad e instalaciones que le hicieran apto para tal fin y que sólo las necesidades de su urgente creación motivaron que ocupara a título provisional un edificio construido y adaptado con otras miras. También hace tiempo que se sabía que por

Educación Nacional se gestionaba la devolución de sus locales y que no podía tardar mucho en serle entregado el de Avila. Y por eso nuestras autoridades de antaño y hoyo realizaron gestiones encaminadas a conseguir la permanencia definitiva del Regimiento en nuestra ciudad, que ha sido aspiración sentida durante muchos años y lograda a consecuencia de la Guerra de Liberación.

No tenemos que resaltar el dolor que en los avilenses producirá la marcha del Regimiento de Defensa Química; a los beneficios económicos y sociales que reporta a la ciudad se une un aspecto sentimental, el de la identificación del pueblo con esta Unidad que se creó, organizó y preparó precisamente en Avila.

No dudamos que los elementos rectores de la capital redoblarán sus esfuerzos para evitar el traslado del Regimiento; pero creemos necesario que además cuenten con la colaboración de todas las fuerzas vivas y de todo el vecindario para que se busque la fórmula de que esta Unidad permanezca de manera definitiva en Avila.

La IV Semana Nacional de la Hermandad Obrera de Acción Católica en Avila

Inauguración

Mañana, domingo, empezará esta importante Asamblea. El acto de apertura tendrá lugar a las seis de la tarde en el Seminario, con una conferencia a cargo de don Francisco Picas, de Barcelona, sobre el tema «Contratos de arrendamientos rústicos que engloban el acceso a la propiedad».

El lunes conferencia por el excelentísimo señor Obispo de Córdoba

A las diez de la mañana, confe-

rencia por don Alejandro Simarro sobre «vocación y formación profesional». A las cuatro de la tarde informaciones sobre actividades sociales en varias provincias, entre ellas Avila. Y a las ocho de la tarde, conferencia por el señor Obispo de Córdoba con este tema: «El Gremio y la Cotradia, frutos del Catolicismo; el capitalismo, fruto del calvinismo, y el marxismo fruto del ateísmo».

La entrada es libre.

LA DIRECCION del HOTEL REINA ISABEL

Ofrece los espléndidos servicios del establecimiento, que ayer fué inaugurado, a los avilenses de la Capital y Provincia, y a los visitantes de la MISTICA CIUDAD.

Avenida José Antonio, 17. Teléf. 690

Publicidad AVIL

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila SUMINISTROS

A partir del lunes, día 4, se efectuará un suministro de artículos a las Colecciones de Cupones inscritas en los establecimientos de esta Capital, en la forma siguiente:

ADULTOS

Acéite—Octavo de litro, al precio de 1'10 pesetas; cupón de la semana 27 de este artículo.

Azúcar.—Cien gramos, al precio de 0'70 pesetas; cupón de este artículo de la misma semana.

Arroz.—Doscientos gramos, al precio de 0'70 pesetas; cupón de este artículo de la misma semana.

Puré de guisantes.—Doscientos cincuenta gramos, al precio de 1'20 pesetas; cupón de pasta para sopa de la misma semana.

Jabón.—Doscientos gramos aproximados al precio de 1'20 pesetas; cupón número 30 de varios Tocino.—Cien gramos, al precio de 1'70 pesetas; cupón número 31 de varios.

Patatas.—Un kilo al precio de 1'65 pesetas; cupón de este artículo de la misma semana.

INFANTILES Y MADRES GESTANTES

El correspondiente a lo marcado en los cupones de su colección y de conformidad con el cuadro existente en los establecimientos proveedores.

CARBON VEGETAL

Previo corte del cupón 130 de la Tarjeta, se efectuará un suministro de este artículo en la forma siguiente:

Tarjeta «A», 10 kilos, y «B» y «C», 14 kilos.

Los detallistas de Ultramarinos al hacer la entrega de este suministro recogerán la parte que queda de las colecciones de cupones del primer semestre de 1949, entregándolo en estos Servicios Pro-

Subpagaduría militar de Haberes de Avila

Días de pago en las Oficinas de la Subpagaduría de 11 a 13 horas

Día 2: Benemérito Cuerpo de Caballeros Mutilados de Guerra por la Patria.

Día 4: El resto del personal que percibe sus haberes por esta Dependencia.

Día 5: Incidencias en las oficinas de esta Subpagaduría.

Durante estos mismos días y de 16'30 a 18'30 horas de la tarde, se procederá al abono de facturas contra el fondo de masita.

El teniente-subpagador, Francisco Jimenez Céspedes.

La gripe-glosopeda o fiebre aftosa

Dado el peligro que amenaza a las ganaderías bovinas, cabrías, lanaras y porcinas por la proximidad de focos de glosopeda, se advierte a todos los ganaderos puede evitarse dicho peligro, mediante la aplicación antes de contagiarse los animales, de la vacuna antiaftosa Waidmann, elaborada en España, pudiendo informarse gratuitamente en cuanto con ella se relacione, en la Jefatura Provincial de Ganadería, calle de Esteban Domingo, 7.

COMPRA coches de 6 a 8 HP. en Fuentes de Año (Avila) don Joaquín Díaz.

VENDO casas, huerta y nave. Razón, Parrilla 9.

NECESITO asistenta fija y chica mayor. Buen sueldo. José Antonio, 5.

vinciales al hacer la liquidación de esta Semana.

NOTA

Por orden de la Superioridad queda ampliado el plazo de declaración de existencias de almendra y avellana, por los productores de las mismas hasta el día 21 de julio.

El gobernador civil, David Herrero Lozano.

Ecos de Sociedad

Traslado

Por haber ascendido ha sido trasladado a Orense nuestro particular y buen amigo, don José Mariano Gutiérrez Rodríguez, oficial de la Delegación Provincial de Abastecimientos de esta ciudad. Le deseamos todo género de parabienes en su nuevo destino.

Viajeros

Después de pasar en Avila una temporada, sale para Muñogalindo doña Rafaela Aboín con sus hijos don José María y don Mariano González Aboín y su bellísima hija María Dolores.

—Procedente de San Sebastián ha llegado a nuestra ciudad don Miguel Ángel de Antonio, sobrino del industrial avilense don Sebastián de Antonio.

—Han llegado para pasar el verano en nuestra ciudad los excelentísimos señores marqueses de Espeja, con sus hijos, los marqueses de Benavites y de Gracia Real, y el de San Juan de Piedras Albas y Canales de Chozas.

Natalicio

Ha dado a luz felizmente una hermosa niña, que hace el número dieciséis en el matrimonio, la esposa del operario de la imprenta donde se edita este periódico, don Pedro Cenalmor. Tanto la madre como la recién nacida se encuentran en perfecto estado de salud. Nuestra enhorabuena.

Necrológica

En el pueblo de Martherrero ha entregado su alma al Creador don Fausto Mayo, honorable señor, quien ha llegado a edad muy avanzada después de una vida ejemplar de religiosidad.

A su viuda, hijos, muy especialmente a don Teodoro, párroco de la citada localidad, y demás familia acompañamos en su justo dolor, rogando a nuestros lectores encomienden a Dios al fallecido señor (q. e. p. d.)

SERVICIO Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:

Máxima, 32,2.

Mínima, 5,5.

Del momento, (seis y media de la tarde), 30,5.

Viento, Norte, 7 a 10 kilómetros por hora.

C. N. S.

HERMANDAD SINDICAL LOCAL DE LABRADORES Y GANADEROS «RESPIGUEO»

Se pone en conocimiento de todas aquellas personas pobres de solemnidad e incluidas dentro del censo de beneficencia, que a partir del próximo lunes día 4 y durante las horas de siete a nueve de la tarde, se procederá a la distribución de los correspondientes volantes para que puedan efectuar el respigueo en aquellas tierras de los agricultores que hayan renunciado a este derecho.

La distribución de estos volantes se verificará hasta el día 7 del actual.

Igualmente todas aquellas personas, que previamente demuestren su situación económica podrán solicitar estos volantes, durante los días 7, 8 y 9 y durante las horas anteriormente señaladas.

El Jefe de la Hermandad Local.

(Viene de 1.ª página)

restantes quedan distribuidas en las casas de don José Gutiérrez García, don Mariano León Pajares, M. I. señor don Joaquín Galache, doña Sofía Sánchez Martín, doña Manuela Laguna Domínguez, doña Lucía Delgado González, don Gregorio García Velázquez, don Ferreol Soler, doña Emilia Fernández, don Eduardo González Fernández, doña Patrocinio de Antonio, don Marino Jiménez, don Alejandro Jiménez Martín, don Jesús Esteve, y doña Rosa Ruiz de Salazar y Corrales, de Avila; siete han partido para Oropesa, acogidas por don Eusebio Ramos Amer, don José Blanco Sacz, doña Teresa Sánchez Coloma, don Pedro Ramos Hernández, doña Andrea Jara Barrero, doña Juana Hijas Sánchez, don Tomás Yuste Nehrada.

...Y cinco quedaban sin adjudicar a persona alguna por no haber solicitudes en la capital, estando destinadas a pueblos. La Junta Diocesana de Acción Católica, con muy buen criterio, se resiste a dispersarlas por cuanto habrían de hallarse muy solas, apartadas de sus compañeras, como niños pequeño o mudos, sin poder manifestar lo que piensan o puedan sentir, por mucho que la caridad de los solicitantes las mime... Siempre la caridad ansia mayor

Inauguración de un nuevo Hotel en Avila

Lleva el nombre de la Reina Católica

Muchas veces nos hemos ocupado de la necesidad que en Avila se dejaba sentir de un hotel modernizado en sus instalaciones. Ya le tenemos espléndido. Ocupa el edificio el número diez y siete de la Avenida de José Antonio. Le dirige don Tomás Beltrán Meneses, quien tuvo ayer la gentileza de invitarnos al acto inaugural, en el que bendijo los locales el ilustrísimo señor deán de nuestro primer templo, don Castor Robledo, concurriendo entre otras personalidades el presidente de la Audiencia, don Isidro Fernández Miranda; delegado de Hacienda, don Octavio Pintos; presidente de la Excm. Diputación Provincial, don Enrique de Lís; Inspector de Montes, don Joaquín Leirado; delegado de Trabajo, señor González de Heredia; directores de los Bancos de España e Hispano Americano; jefe de la Oficina de Información de la Dirección General de Turismo, don José Roldán, delegado de Educación Popular, señor Mayoral Encinar; secretario del Gobierno Militar, comandante Maroto; comisarios del Cuerpo General de Policía, don Camilo Cobos y don Andrés Ron; vicesecretario de Ordenación Económica de la C. N. S., señor Garrido; jefe del Sindicato de Hostelería, don Saturnino Muñoz; señores García Sánchez de la Plaza, Zurbano, Santacana, Mayoral Fernández, Acha, hoteleros y miembros del Sindicato mencionado, industriales avilenses, etc., etc. También

asistía, don Pedro Navarro, magistrado de Madrid, con su distinguida esposa.

La dirección del hotel obsequió a sus invitados con una merienda esmeradamente servida, terminada la cual, recorrieron aquellos las instalaciones lujosísimas del nuevo establecimiento, amueblado al estilo colonial por la Casa Muebles e Industrias «Vulcano», de Madrid, que representa en Avila don José María García, a quien como a la dirección del hotel manifestamos nuestros plácemes.

Consta el Hotel Reina Isabel de cincuenta habitaciones, vestíbulo comido, salón y saloncillo de lectura; sala de fiestas y bar.

Todos los servicios son completísimos y perfeccionados en sus más pequeños detalles. Las habitaciones, en todas las cuales (ciertamente honra mucho a la Dirección del Hotel) hay un crucifijo hermosísimo en la cabecera de las camas, presentan el máximo confort deseable y facilidades para el recibimiento de familias enteras que pueden comunicarse sin necesidad de salir al pasillo por medio de ingeniosas distribuciones. Los indicadores son respetuosamente silenciosos a base de iluminación.

En nuestros plácemes queremos comprender, junto con la Dirección y casa instaladora, en lugar preeminente, a la Jefatura de la Oficina de Información de la Dirección General de Turismo, cuyas orientaciones acertadas siempre, han sido seguidas con máxima fidelidad.

Enérgica reacción de los campesinos eslovacos frente a la barbarie de los soviets

Apaleamiento de un comunista sacrilego

VIENA.—Un dirigente comunista ha sido apaleado por los campesinos de la aldea de Cadoa, en Eslovaquia. Parece que el apaleado intervino en el «fusilamiento» de una imagen de Cristo, hecho que motivó la indignación de los aldeanos, que propinaron al rojo una fuerte paliza, a consecuencia de la cual tuvo que ser hospitalizado en grave estado. La declaración ha sido facilitada a la agencia Réuter por un testigo ocular, que manifestó que en muchos puntos de Eslovaquia reina gran desasosiego por efecto de las persecuciones contra el clero católico.—EFE.

El decreto de excomunión

ROMA.—El texto del decreto

BANDA MUNICIPAL DE MUSICA

Programa de las obras que ejecutará la Banda el día 3 de julio en el paseo del Dos de Mayo, a las ocho y cuarto de la tarde:

Primera parte: «Toledo de Ohio», pasodoble; J. Martín Gil. «La leyenda del beso», intermedio; Soutullo y Vert. «Los Verderones», selección; J. Guerrero.

Segunda parte: «Carmencita», polka de cornetín; V. Portolés. «La Chulapona», schotis y mazurka; Moreno Torroba. «Las Zapatillas», selección; F. Chueca.

El director, Lucio Navarro.

bien a quienes favorece y así la de los miembros de la Junta Diocesana de A. C.... Marta-María, creyendo que no tendría «madrina» en España, rompió en llanto hasta que vio al señor Funk con el propio pañuelo secarla sus lágrimas y con palabras que en el idioma alemán deben ser dulcísimas calmó el desconsuelo.

La excelentísima señora condesa de Montefrío sentó a su mesa hoy a estas cinco pequeñas, que esperan en la Institución Teresiana ser solicitadas por familias avilenses.

SAN JUAN DE LA CRUZ

LOPE NUÑEZ, 2.—TELEFONOS 355 Y 102

ESCUELA PREPARATORIA

El próximo día 4 de julio, empezarán las clases de preparación intensiva para los niños que deseen hacer el ingreso en el Bachillerato en la convocatoria de septiembre.

Publicidad AVIL.